



RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal

Présents

Cécile Van Hecke, *Président* ;
Olivier Deleuze, *Bourgmestre* ;
Odile Bury, Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, *Échevin(e)s* ;
Philippe Desprez, Jan Verbeke, Tristan Roberti, David Leisterh, Sandra Ferretti, Gabriel Persoons, Martin Casier, Alexandre Dermine, Joëlle Van den Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhliasse, Félix Boudru, Florence Lepoivre, Christine Roisin, Victor Wiard, Miguel Schelck, Blanche de Pierpont, *Conseillers* ;
Etienne Tihon, *Secrétaire communal*.

Excusés

Jos Bertrand, Eric Godart, Laurent Van Steensel, *Conseillers*.

Séance extraordinaire du 04.02.20

#Objet : Interpellation de Mr Victor WIARD concernant la situation de la voirie au carrefour de la rue des Pêcheries, de la rue du Gardon et de la venelle menant au parc de la Héronnière.#

Séance publique

Vous n'êtes pas sans savoir que la situation de la voirie au croisement de la rue des Pêcheries, de la rue du Gardon et de la venelle menant au parc de la Héronnière est des plus inquiétante. En effet, il y a à cet endroit des accidents réguliers, à savoir plus d'une fois par an durant ces dix dernières années selon mes informations. Il y a par exemple eu deux accidents dont les dégâts sont impressionnants en août et décembre 2019 (cfr annexes).

Je suis heureux que la commune s'intéresse à la sécurisation et à l'aménagement du parc et de ses alentours, notamment avec le nouvel éclairage dans le dernier tronçon de l'avenue de la Héronnière.

Je suis conscient que cette voirie est compliquée à gérer car frontalière avec Auderghem, qu'il y a le passage du bus 17, une grande densité de circulation, les étangs des pêcheries, le parc, deux restaurants proches, etc.

Pour cet endroit précis, le réaménagement de ce carrefour aurait été discuté en commission Polutra il y a trois ans (toujours selon mes informations). Pourtant, depuis je n'ai constaté aucun aménagement. Le trottoir à cet endroit est fort étroit et donc dangereux, d'autant plus qu'il y a là une sortie piétonne du parc de la Héronnière d'où arrivent nombre de piétons, cyclistes, élèves et enseignants de la Clairière, poussettes et autres. À en juger l'état des poteaux, nous pouvons être chanceux que personne n'ai été blessé jusqu'à aujourd'hui.

Mes questions sont donc les suivantes :

- Quelles sont les autorités responsables de l'aménagement de cette voirie ? Est-ce la commune de Watermael-Boitsfort, d'Auderghem, les deux, la région, Polutra, etc. ?
- Quels sont les freins à la rénovation en profondeur et à la sécurisation de cet axe ?
- Que comptez-vous mettre en place pour résoudre ce problème de sécurité publique ? Et à quelle échéance ?
- Enfin, comment l'opposition dont je fais partie pourrait éventuellement vous aider (en contactant la région, en offrant des informations, etc.) ?

Le Conseil prend connaissance.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal,
Etienne Tihon

La Présidente,
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 06 février 2020

Le Secrétaire communal,

Le Bourgmestre,

Etienne Tihon

Olivier Deleuze